

Zocker bekommt Geld zurück

Das OLG Linz hat einem Mann, der 950.000 Euro beim Roulettespiel des Anbieters bet-at-home verloren und das Geld bei Gericht zurückgefordert hat, dieser Tage Recht gegeben. Die Begründung: bet-at-home verfüge in Österreich über keine gültige Lizenz für Roulette. Das Urteil ist nicht rechtskräftig, der Anwalt des Spielers erkennt darin dennoch eine Bestätigung für das Glücksspielmonopol.

Starkes Wachstum bei PwC

Der weltgrößte Wirtschafts- und Steuerberater PwC konnte die Umsätze im vergangenen Geschäftsjahr um 7,8 Prozent auf 31,5 Milliarden Dollar steigern. In Österreich fiel der Umsatzsprung noch größer aus: um 15,2 Prozent auf 81,8 Millionen Euro. Besonders stark wuchs das Segment „Unternehmensberatung“, nämlich um erkleckliche 36,6 Prozent.

Wiener Anwaltstrio startet

BVM oder Burka Vitek Moser heißt eine neue Rechtsanwaltskanzlei, die nächste Woche in der Wiener City offiziell ihre Pforten öffnet. Das Trio, bestehend aus einer Dame (Claudia Vitek) und zwei Herren (Klaus Burka und Wolfgang Moser), will von Ehe- über Insolvenz-, Miet-, Gesellschaftsrecht bis hin zum Strafrecht so ziemlich alles anbieten.

PERSONALITIES



Barbara Mittl, 31, (Bild) und **Daniela Leitner, 32**, haben den Sprung in die Anwaltschaft geschafft. Beide Juristinnen sind seit mehreren Jahren in der Kanzlei PHHV tätig.



Christian Hafner, 29, verstärkt seit Oktober das Team von Hasch & Partner. Der Rechtsanwalt ist Experte im Gesellschaftsrecht sowie im streitigen Zivilverfahren.



Christian Unger, 31, sowie weitere drei Juristen verstärken das Anwaltsteam von Schramm Öhler. Unger ist auf Zivilrecht spezialisiert und war zuvor beim ÖAMTC tätig.



DIE REBELLION hat sich für die Apotheke am Wiener Graben gelohnt. Sie darf nun länger offen halten.

Allein gegen die Apothekerkammer

Seit mehr als zehn Jahren hält die Apotheke am Wiener Graben – entgegen den Vorstellungen der Apothekerkammer – am Samstagnachmittag offen. Letzten Samstag tat sie das erstmals offiziell erlaubterweise. Denn ein von der Apothekerkammer initiiertes Konzessionsentzug wurde letzte Woche vom Unabhängigen Verwaltungssenat abgeschmettert. Diesen Erfolg haben die Besitzer der Graben-Apotheke vor allem dem unermüdlichen Einsatz ihres Rechtsberaters Peter Krüger (Foto rechts) zu verdanken.



Krüger ist der ältere Bruder des früheren Kurzzeit-Justizministers Michael Krüger. Der 59-Jährige ist erst seit knapp drei Jahren in der Rechtsberatung tätig. Davor war er 26 Jahre Geschäftsführer des Apothekerverbands, aus dem er dann unsanft entfernt wurde. Sein damals gesammeltes Wissen kam dem Juristen bei dem Fall sicher zugute. Und er will weiterkämpfen, denn die Kammer arbeitet angeblich an einer Verordnung, die eine Samstagnachmittagsöffnung nur unter erheblichen Auflagen ermöglichen würde.

event Erster Wiener Unternehmensrechtstag

Vergangenen Montag fand an der Wiener Universität der erste Wiener Unternehmensrechtstag mit hochkarätiger – internationaler – Expertenrunde statt. Die Veranstaltung, die auf Initiative der B&C-Privatstiftung zurückgeht, widmete sich dem Verhältnis der Haftung für Kapitalmarktinformationen zu gesellschaftsrechtlichen Grundsätzen. Einleitende Worte sprach Erich Hampel, ehemaliger Bank-Austria-Chef und jetzt Vorstandsvorsitzender der B&C-Stiftung. Die fachliche Leitung des Unternehmensrechtstags wurde von Susanne Kalss (WU) und Ulrich Torggler (Uni Wien) übernommen. Auch Professoren aus Mannheim, Jena und New York hielten Referate.



Prominente Redner v. l.: E. Hampel, W. Bayer, C. Schäfer, U. Torggler, S. Kalss, K. Hopt und F. Rüffler.

NEWS TICKER

+++ **Emission.** CHSH hat Spar bei der Emission des 200-Mio.-€-Bonds beraten. +++ **Zukauf.** Binder Grösswang hat Black Diamond beim Kauf des Outdoor-Equipment-Anbieters Pieps unterstützt. +++ **Verkauf.** Brandl & Talos standen bwin.party beim Verkauf des Online-Poker-Netzwerks Ogame zur Seite.